

Comenzó Congreso de Historia Económica Internacional

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Noviembre de 2017 15:30 - Última actualización Miércoles, 08 de Noviembre de 2017 17:52



Desde este 8 de noviembre y hasta el día 11, se desarrollará en el Centro Cultural del Banco de la República, el IV Congreso Internacional de la Asociación de Historia Económica del Caribe; un evento organizado por esta entidad y la Universidad Nacional (UN) de Colombia, Sede Caribe.

El evento es abierto al público y el tema central será ‘Los movimientos de población y sus implicaciones en la economía’, desarrollando cerca de 27 simposios y actividades alternas.

La apertura del evento estuvo a cargo (foto superior, de derecha a izquierda) de Adolfo Meisel, codirector del Banco de la República; Raúl Román, miembro del comité organizador de la UN Sede Caribe; José Antonio Piqueras, presidente de la Asociación de Historia Económica del Caribe y de Jorge Elías, secretario ejecutivo de dicha colectividad.

Meisel Roca destacó que este cuarto encuentro, convoca a académicos de todo el Caribe y de países de habla hispana como España; resaltó además lo amplio de su programación (tres días), la calidad de las intervenciones que se presentarán y de la organización del evento.

En el congreso estarán presentes algunos de los historiadores económicos más importantes y especializados en temas de América Latina, como Victor Bulmer-Thomas (Inglaterra) o Carlos Marichal (México).

Percepción en tiempos de postconflicto

Comenzó Congreso de Historia Económica Internacional

Escrito por Redacción

Miércoles, 08 de Noviembre de 2017 15:30 - Última actualización Miércoles, 08 de Noviembre de 2017 17:52

